

Una investigación empírica sobre el impacto de la inflación en el crecimiento económico de Colombia, 1951-1992

Zeinab Partow*

Resumen

En este trabajo se utiliza un modelo de Vectores Autorregresivos (VAR) para extraer los hechos empíricos acerca de la inflación y el crecimiento económico en Colombia. Los resultados señalan que durante el período 1951-1992 la relación entre la inflación y el crecimiento ha sido claramente negativa. Esto parece ser cierto aun en el corto plazo y a despecho de la persistencia y la baja variabilidad de las tasas de inflación colombianas. Además, parece que la inflación constituye una parte substancial, alrededor del 20%, de la varianza del crecimiento económico.

* Las opiniones expresadas en este documento son responsabilidad exclusiva del autor. Este artículo fue publicado en Borradores Semanales de Economía, No. 17.